

Fecha: 09-11-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: OTIC de la CChC se suma al impulso del desarrollo de talento en la industria minera, en su segundo encuentro de la Ruta del

Pág.: 11 Cm2: 601,8

Talento Regional para Chile



OTIC de la CChC se suma al impulso del desarrollo de talento en la industria minera, en su segundo encuentro de la Ruta del Talento Regional para Chile

Antofagasta, noviembre de

2024. Con el fin de potenciar el desarrollo profesional y fomentar el crecimiento de las regiones, el Organismo Técnico Inter medio para Capacitación (OTIC) de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) realizó el segundo encuentro del programa Ruta del Talento Regional para Chile. Esta instancia reunió a los principales actores de la industria mi-nera de la Región de Antofagasta, territorio que se destaca como el principal polo minero del país, concentrando el 54% de la producción nacional de cobre y generando más de 1,500 empleos permanentes en operación a través de nuevos proyectos, según datos del Consejo Minero.

Como parte de esta iniciativa y con el objetivo de colaborar con los esfuerzos colectivos para el desarrollo de los talentos de la zona y de la industria, se reunió a ejecutivos de las principales empresas mineras de la región, para coordinar esfuerzos y ponerse al servicio de sus necesidados.

Sumado a ello, se realizó un encuentro de subcontratistas, pieza clave de la industria minera, en que se revisaron los principaEn la instancia, el organismo se reunió con los principales actores públicos y privados para coordinar acciones conjuntas que fomenten el capital humano en la región, clave para el crecimiento del país.

les desafíos de esta área, con foco en la productividad, la contratación femenina, la innovación y seguridad.

El evento subrayó la importancia de articular esfuerzos entre el mundo público y privado para desarrollar talento y capital humano, claves para el crecimiento económico y social de la región y del país. En este contexto, José Esteban Garay, Gerente General de OTIC de la CChC, desta có la urgencia de trabajar cola borativamente para asegurar el futuro del sector: "La industria minera no solo es un motor económico fundamental para Chile. sino también una gran oportunidad para el desarrollo de talento especializado. Nuestra misión es conectar las necesidades del mercado con programas de formación efectivos, generando un impacto positivo en el empleo y la productividad"

El encuentro fue parte de un esfuerzo más amplio en el marco de la Ruta del Talento Regional, una iniciativa que busca financiar y promover proyectos formativos enfocados en fortalecer la actividad productiva en las distintas zonas del país. En el caso específico de Antofagasta, la atención se centra en la industria minera, dada su relevancia estratégica para el desarrollo económico nacional.

"El capital humano es el pilar del crecimiento sostenible. A través de la Ruta del Talento. Duscamos contribuir a la capacitación continua y a la generación de oportunidades laborales que respondan a las demandas reales de un sector clave para el desarrollo económico y social del país, considerando que los productos mineros, especialmente el cobre, representan casi 50% de las exportacio-

nes de Chile", agregó Garay. El compromiso del OTIC de la CChC con la Región de Antofagastas et raducirá en el financiomiento de iniciativas que promuevan la formación laboral, la innovación y el desarrollo regional. Con este enfoque, se busca no solo potenciar las competencias de los trabajadores actuales,

sino también preparar a las nuevas generaciones para enfrentar los desafíos del futuro.

Este encuentro marca un hito en el desarrollo de la Ruta del Talento Regional, consolidando la convicción de que la colaboración entre actores públicos y privados es esencial para construir un Chile más competitivo y equitativo.

6.200

28.739

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

La Ruta del Talento Regional para Chile seguirá su rumbo hacia la región de Magallanes y progresivamente abordará todas las regiones de Chile, con el objetivo de seguir potenciando el esfuerzo colaborativo entre todos los actores para el desarrollo de un Chile de talentos.

